



# ほんきであれ

多古町立多古第一小学校

2022年10月28日15号 名上健一

—夢をもち、自ら学び、自ら考え、心豊かにたくましく生きる子どもの育成—

## 令和4年度 後期スタート

10月13日(木)から令和4年度後期がスタートしました。5日間の秋季休みの期間中に、子供たち一人一人が自分なりの課題を見つけ、当日の学級会で学級の目標と個人の目標を決定していました。また、私からは、前期の子供たちの状況から始業式で3つの話をしました。1つ目が「具体的な目標の決定」、2つ目が「言葉遣い」、3つ目が「廊下歩行」についてです。特に2つ目の「言葉遣い」はテレビやゲーム等の影響が非常に大きいものがあります。学校では、友達や目上の人に対する言葉遣いを日常的に指導し、今後も継続していきます。ご家庭でもご協力をお願いします。

さて、後期には算数科公開研究会【11月22日(火)】や校内マラソン大会【12月6日(火)】等、大きな行事が控えています。それらの行事はもちろん、日常の教育活動や日々の生活をとおして、学習面や運動・体力面、相手を思いやる心の面を育てていきたいと考えています。今後とも保護者の皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。

## 香取郡市小中学校音楽発表会 ～素晴らしい演奏を披露できました！～



10月20日(木)に、香取郡市小・中学校児童生徒音楽発表会が佐原文化会館を会場に開催されました。この発表会は、コロナ感染予防のため2年間中止となり、3年ぶりに開催されました。本校は管楽器部全29名が参加し、素晴らしい音色を会場に響き渡らせることができました。演奏曲は、「勇気100%」と「宇宙戦艦ヤマト」の2曲でした。5、6年生が今までの練習の成果を十分に発揮し、講師の先生からもたくさんのお褒めの言葉をいただきました。特に、6年生にとっては、3年間の集大成の場であり、一人一人の子供たちの記憶に残るものになったことと思います。最後に、当日たくさんの保護者の方に応援に来ていただきました。本当にありがとうございました。

# 校外学習 4年生 クリーンセンター一見学



10月14日(金)4年生が、多古町のごみ処理場である伊地山クリーンセンターの見学に行きました。4年生の社会科では、千葉県の産業や浄水場の役割、防災教育等についての学習など、地域を中心とした学習が行われます。今回の学習は、地域学習の一環で、日常生活で生まれてくるごみ処理の流れについて学習し、そのまとめとしてクリーンセンターの見学を行いました。

当日は、センター内で収集されたゴミ処理の様子を見学し、クリーンセンターの職員の方から、回収、分別の仕方についてわかりやすく教えていただきました。

## 11月の行事予定

- 2日(水) 校内音楽会
- 3日(木) 文化の日・多古町文化祭
- 4日(金) 教室ワックスがけ
- 8日(火) こども園との交流(1年生)
- 11日(金) 家庭教育学級、PTA役員会
- 15日(火)・16日(水) PTA文化部読み聞かせ
- 16日(水)・18日(金) 書初め練習会
- 22日(火) 多古町指定授業公開研究会(算数科)

